

LA VOZ DEL MAESTRO

ORGANO DE DIFUSION DE LA ASOCIACION DE ESTUDIOS PSIQUICO –
FILOSOFICOS, A. C. DE TAMPICO, TAMAULIPAS

EDITADO POR COLABORADORES DE BUENA VOLUNTAD
AL SERVICIO DE LA HUMANIDAD

QUERIDO LECTOR RECUERDA QUE ESTE FOLLETO LLEGA A TUS
MANOS SIN COSTO ALGUNO, CON EL ESFUERZO DE PERSONAS BIEN
INTENCIONADAS.

HAZLO CIRCULAR CON BUENOS DECEOS.

MEDIUM: MATILDE ARICEAGA DE FERNANDEZ

“REVELACION DE LOS TIEMPOS POR VENIR”

SE DITRIBUYE GRATIS

DOMINGO 25 DE DICIEBRE DE 1965.

EXHORTACION

“La Voz del Maestro, -cumpliendo con su misión de servir a la humanidad, -está dando a conocer El Primer Aviso, entregado por el Maestro Jesús, -con el objeto de que no se quede una sola alma, sin tener la oportunidad de **PREPARARSE PARA LA LLEGADA DE LOS TIEMPOS-**, tomando en cuenta, -que la **PREPARACION CONSISTE EN HACER POR NUESTROS SEMEJANTES, LO QUE DESEEMOS, QUE OTROS HAGAN POR NOSOTROS**”.

Imposible sería, que si jamás nos hemos desprendido de "algo" para hacer el BIEN, y sólo de palabra vamos llenos-, de retórica vacía,- pero sin el peso de las **OBRAS QUE AMERITAN EL AMOR AL PROJIMO**, -imposible será entonces, -que esperemos **COSECHAR LO QUE NO HEMOS SEMBRADO.-**

Los meses están contados, -nos lo dice el Maestro Jesús -y ya no esperemos más señales, -para dar crédito a su Mensaje, Es la hora de **UNIFICARSE, EN UN SOLO CUERPO DE ACCION EN BIEN DEL PROJIMO**, -en bien de los que no conocen la Enseñanza del Maestro, -los que ignoran su presencia en Irradiación; y tantos otros que encontrarnos diariamente, -siendo éstas, las oportunidades que se nos presentan para hacer el BIEN.- El bien que no espera recompensa, -y que se hace porque se sintió la necesidad ajena, en carne propia.

Hermano Lector, -conviértete en un **SEMBRADOR DE BIENES**, -sea cual fuere tu Credo, -tu posición social o económica, -pues Jesús nos dice: **“A MI PASO POR LA TIERRA, MIS MANOS NUNCA TOCARON EL TESORO DEL CESAR,- SIN EMBARGO, DI A MANOS LLENAS”.-**

Tomemos pues el ejemplo de Él,- y demos de las Virtudes buena base del Amor al Prójimo. -Todo le será entregado al hombre, -cuando él también sepa entregarlo todo de regalo.-

LA ASOCIACION

Cátedra del Maestro Jesús recibida en la asociación de estudios psíquicos filosóficos de Tampico. Tams., correspondiente al domingo 25 de diciembre de 1965.

Tomado en cinta magnética.

REVELACION DE LOS TIEMPOS POR VENIR

Amor y Gloria dan al absoluto, los mundos, los Soles, los Sistemas Planetarios y toda la vasta Creación del Universo: como una manifestación latente, de la presencia del Supremo Hacedor.

Amor y Gloria, le cantan al mismo tiempo, los Reinos Elementales que se encuentran en los Mundos embrionarios de Naturaleza joven.

Amor y Gloria, le entonan los Planos de Perfección, a donde un día, tendrá que ajustarse la Conciencia del Ser Humano que hoy habita este Páramo Terrestre.

Amor y Gloria, entregan al Todopoderoso, en su vasta Ciencia de Perfección las distintas criaturas inteligentes, que habitan los Planetas del Sistema Solar, en que, la tierra, se encuentra cubierta de irradiaciones enfermizas.

En el vasto Universo, donde muchas moradas tiene la Casa de mi Padre, se escucha el tañer de vibraciones Cósmicas, al ritmo de la Ley Suprema. Todas observan el mismo diapasón que la creación les marca para la Evolución de los Mundos; estrellas errantes; viajeros celestes grupos de estrellas novas galaxias y nebulosas.

Desde el más pequeño Estrato, hasta el gigantesco cúmulo: o el blanco celaje de Polícroma belleza. Toda ésta maravillosa Creación es la Obra Perfecta, emanada del Sabio Arquitecto de los Sabios.

En la misma forma, los Reinos Elementales en estado de fusión y trasmutación constante, van emitiendo sus propias vibraciones, mancomunadas las unas a las otras, siguiendo el ritmo preciso, el mismo concurso, que denota las sabidurías, que es Ley Universal.

En el Universo todo está sincronizado. En las Galaxias mayores donde se nutren los mundos jóvenes se deja escuchar, el eterno rotar de los Mundos, cual un canto Sutil; cual una música Celeste, que podéis denominarla, en el canto de las Esferas; Canto que producen al trasladarse, en sus elípticas magnéticas, que la mano del sabio de Sabios ha impreso, en los millones de Sistemas Planetarios.

Desde la Nebulosa más gigantesca, que alberga en su seno a miríadas de Mundos en principios de desarrollo unos; otros en estado de enfriamiento; otro alcanzando su madurez; hasta el más minúsculo principio de simiente Cósmica, que guarda en sí, la perfecta estructura de un futuro Planeta, que al paso de las rondas manifestará la vida inteligente. Toda esta creación de ciencia perfectísima, obedece a la Sabiduría de la misma Ley Universal.

Y cuando vosotros estéis capacitados mentalmente podréis captar las melódicas notas que proceden cual voces maravillosas y estas son, la misma voz de la vida Universal, Voces Exquisitas En que en un constante flujo y reflujo se expanden por doquier. Porque todo el Universo obedece a la misma Ley.

Y así como en la Tierra se sincronizaron los Reinos Elementales para continuar la Evolución: en el Universo existe la misma sincronización. Y podréis penetrar en la maravillosa estructura del Macro, cuando sepáis penetrar en la perfección del micro, que, latente, vibra como una manifestación de Vida también.

Todo es vida!. Todo es movimiento! Todo es vibración y todo es perfección y en ese todo infinito, cabéis vosotros, aun cuando no habéis querido acoplaros al ritmo que denota el adelanto de cuanto ha sido originado en la mente del Creador. Vosotros cabéis en el Todo, porque sois parte del mismo. Mas el Todo no cabe en vosotros, porque no estáis capacitados a la Ley

Universal.

Si supiéseis percataros de la vibración latente, producida por los Reinos Elementales que os sirvieron de base para la manifestación de vosotros mismos, sabríais captar también, la música de las Esferas; sabríais penetrar, a ese medio perfectísimo, a través de la Elevación en el silencio.

Mas, es tan difícil que sepáis penetrar a ese umbral, porque equivale a saber construirlo, para saber aislarse dentro del mismo, y quien sabe construir ese silencio, empieza a desarrollar sus sentidos, y logra captar la Música de las Esferas, de la que tanto os hablo, porque esta, es vibración que producen los Mundos en el constante rotar del Universo donde van siguiendo un ritmo acelerado, al compás del tiempo que transcurre.

Estas maravillas están a vuestro alcance: pero aprenderéis a captar lo que en el macro existe, cuando sepáis captar el crepitar que produce una simiente que en la tierra está germinando. Entonces, sabréis comprender, cuál es la verdad y en qué estriba la misma; y cuál es la Ley de la Vida. Porque mientras el estudiante, no alcance el desarrollo de sus facultades no puede valorar lo que le rodea.

Sois vosotros un micro Universal, donde se producen también distintos tipos de vibraciones en coordinación al desarrollo del organismo. Cada Célula, observa un movimiento rítmico, acorde al tiempo que vive; pero también todo el organismo, va sincronizado a la voz Suprema el Espíritu que da vida; y cuando el Espíritu triunfe sobre la materia, ésta será dócil y responderá al mismo Espíritu.

Mas, tal parece, que solamente los ruidos groseros que forman vuestra Alma, son los que os agradan escuchar. Tal parece que solamente las estridencias de una Música distorsionada, que ha traído la degeneración es la que os agrada. Tal, parece que no vais alentados por la Inteligencia Sublime Espiritual, que ansía entonar Loas al Gran Arquitecto, como lo hacen otras Criaturas, que se encuentran, en un estado de pleno adelanto.

Estas Criaturas de sumo adelanto, encuéntranse laborando

dentro del Plan Universal, utilizando el atributo potentísimo de su Mente desarrollada, para ir impulsando la creación que les circunda.

Pero veamos cuál es el Horizonte de los que habitáis en este Páramo infecundo llamada Tierra. Acaso esta Humanidad no lleva en su interno un chispazo de inteligencia que proviene de la Mente Cósmica, ¡Sí! si lo lleváis; y si os describo el panorama paradisíaco en que viven estos Seres, que han desarrollado sus Sentidos Superiores; Seres que Glorifican al Todopoderoso, con la Magnífica Creación de sus Mentes; Creación que se concretiza en el Mundo de las formas tangibles que les dan morada; si os hablo de ellos es para que os deis una idea de lo que es la Evolución, que marca amplios derroteros a quienes obedecen.

El ser humano desconoce la Meta maravillosa que le espera, en el más Allá del peregrinar a que está sujeto, como Ente Inteligente y creador, pero también, para alcanzar esa Cima Dorada donde los Seres se identifican, por la perfección que van emitiendo en sus creaciones constructivas, va emanando de ellos mismos minuto a minuto la Sutil vibración que va construyendo su propia grandeza.

Estas criaturas de belleza Angelical son los habitantes de esos Mundos: mas, utilizo la palabra "Angelical", porque es la única forma, en que vuestra Mente puede concebir la belleza del Ser que ha logrado la Perfección. Y esos Seres, habitan cual Humanidades, unos en el Sistema Solar, otros, en los distintos Mundos que se encuentran en la gigantesca Galaxia, en la cual vuestro sistema es a manera de una arenilla que se pierde en el conjunto fantástico de Mundos y más mundos, que en constante rotar van caminando. Esta galaxia, siendo la más cercana LLEGARA A SER EXPLORADA POR EL HOMBRE, cuando éste alcance a ser, el Súper Hombre del futuro, y mediante los factores esenciales que le lleven a conocer, parte de la Sabiduría que como herencia trae en Sí, el Hombre Espíritu; mas no el Hombre Materia.

Esta será la Meta que espera a todas las Criaturas que han respetado en su vida la Ley Universal.

La vía Láctea, está constituida por, millones de Sistemas Solares, Gigantescas nebulosas, donde se encuentran recibiendo nutrición, miríadas de Mundos, que en el mañana, en ese mañana que se funde en la eternidad del tiempo serán Planetas o Planetoides gigantescos; cuerpos errantes saldrán a viajar del fecundo seno de esas nebulosas, para ir nutriendo a otros cuerpos que se encuentran vegetando. Y estos viajeros errantes, son los Cometas, cuya misión es, la de VITALIZAR los Mundos desgastados por los elementos destructivos originales por las Humanidades desarmónicas como lo es la Terrestre.

Penetrad por un instante, en lo que es la Evolución que os espera, No limitéis la Vida a la minúscula forma humana, cargada de tara. No limitéis la expresión del Todo, a la vida desarmónica que se observa en este Mundo. No! porque, si pudiédes asomaros al Horizonte que se encierra en hasta Galaxia gigantesca, podríais daros cuenta, de la majestuosidad de la vida inteligente, que se desenvuelve en todos los órdenes; y entonces podríais comprender el atraso de la Humanidad.

Cada ser Humano, no obstante de llevar en sí el Átomo que proviene de la Mente Cósmica, no ha manifestado todavía ningún principio de Armonía. Por eso mi evangelio siempre os repite: Armonizad! para que podáis conocer las maravillas que os esperan en el más Allá de esta pequeña Tierra, Desarrollad vuestras facultades mentales, para que podáis concebir, lo que es el adelanto de otros Mundos.

Los poderes infinitos de la Mente, os darán la fecunda expresión de la Sabiduría del Todo, y con ese atributo, podéis concebir la vida inteligente que habita en esos Mundos de Perfección, y que en Eternas Loas, Glorifican constantemente a su Creador.

La gloria del Absoluto, la cantan esas Humanidades Angelizadas, en la Perfección de su diario vivir, y sin la Perfección de su Ciencia que van superando. Y la Gloria que vosotros debéis dar, es: El empezar a aceptar la realización del Evangelio en vuestra Vida.

La Tierra Está por dar un paso hacia adelante, y es

necesario que empecéis a rectificar, para que podáis quedarnos como habitantes en esta nueva Morada que lucirá galas blanquísimas en las futuras Nupcias Planetarias que se verifique con Marte y Venus, bajo la denominación del Sol.

Estas Nupcias Planetarias, facilitarán el auxilio prepotente para la descendencia de esos Seres. Para 1975, la Tierra recibirá estos Pléyades procedentes de Marte y Venus. Ellos vienen a reforzar la simiente Humana que está degenerada, por el mal uso que de su vida ha hecho. Estas criaturas altamente evangelizadas, vienen bajo la Egida de la Ley de Amor que pondrán de manifiesto al Mundo; porque YO, os he mostrado mi enseñanza en distinta forma y no la habéis entendido.

Ayer fue necesaria la descendida de Jesús el Manifestador del Cristo; pero esa descendida Plasmada fue, desde antes de la Civilización Adámica sin contar que miles de años entes que escapan a vuestra memoria, otros mensajeros llegaron a la Tierra. Mas ese Ciclo fue cerrado y estáis en el inicio de otra nueva edad, por lo cual se hace necesario la nueva preparación.

Es importante que os preparéis en conocimientos, para que cooperéis con esas Criaturas que vienen a iniciar las bases de la Quinta Raza. Ellos necesitan ese PASO A LA CORRIENTE BENEFACTORA DE ESAS PLEYADES; PERO QUIENES SE PRESTEN A SERVIR DE BUENA VOLUNTAD, TIENEN QUE SER CONCIENTES DE ESA LABOR, PARA QUE ESAS CRIATURAS PUEDAN UNIRSE ENTRE QUIENES, VIBRANDO EN LEY DE AFINIDAD Y CUYAS AURAS MAGNETICAS, TAMBIEN ESTEN EN EQUILIBRIO. PORQUE ESTA SIMIENTE DORADA QUE LLEGA, NO PODRA FECUNDIZAR SI CAE EN EL CIENO.

En cuanto a la labor que traen, ya lo he dicho: que cimentarán los patrones o nuevas bases educativas y gubernativas; porque no sería posible, que las Criaturas terrestres que han empezado a despertar, sirvan para normar la estructura que el Mundo necesitará en el Tercer Milenio: no será posible, debido a que, aun la Mente Terrestre se encuentra limitada por los fanatismos por las conveniencias y los prejuicios.

Dentro del Plan Supremo que se desarrolla con basta

Sabiduría, ESTAS PLEYADES EN MISION VOLUNTARIA EMPEZARAN A NACER AQUI EN LA TIERRA PARA EL AÑO DE 1975 Y DE ESA FECHA EN ADELANTE EMPEZARA UN CAOS TREMENDO EN TODOS LOS ORDENES PORQUE habrá un rompimiento de estructura, tanto educativa como gubernativas, sociales y culturales.

Para el año de 1975, YA HABRA MUCHOS NIÑOS FLUCTUANDO ENTRE LOS 7, 8 Y 10 AÑOS, PROCEDENTES DE ESOS MUNDOS; Y NO OS EXTRAÑE QUE ESOS NACIMIENTOS, TENGAN UN PROMEDIO DE GESTACION DE 8 MESES. NO OS ASOMBRE LA BELLEZA DE SUS RASGOS FISICOS, NO OBSTANTE QUE PROCEDEN DE MADRES CARENTES DE BELLEZA FISICA.

Estos seres, denotarán la inteligencia por la madurez de sus mentes; por el estado conciente despierto, Y SE REHUSARAN A TOMAR LOS ALIMENTOS CON QUE VOSOTROS ESTAIS ACOSTUMBRADOS A NUTRIR VUESTROS HIJOS.

CRIATURAS DE SUMO ADELANTO ESTAN POR DESCENDER Y TENDRAN QUE RECIBIRLAS COMO COLABORADORES DEL GRAN ARQUITECTO, COLABORADORES CONSCIENTES, QUE AYUDARAN A LOS QUE EN ESTE TIEMPO RECTIFIQUEN y deseen progresar. Y los que no se acoplen a la Ley del progreso Espiritual, no podrán tomar participación en este plan estructurado en la Mente Infinita del Creador.

Por eso es necesario que comprendáis las normas de mi Evangelio que son las mismas de ha 2000 años: solamente que hoy, os muestro metas más amplias. Os hablo también, de los distintos grados Evolutivos y de la LEY Universal, para que comprendáis la vasta existencia del Espíritu y no os posterguéis en el Reino Terrestre.

El Espíritu, ha sido creado para el Universo, donde se compendia la Sabiduría. Y así como hoy vivís en un Mundo Elemental, mañana, mediante la Evolución hecha realidad, podréis ir a otras Moradas de mayor progreso; podréis concebir la perfección de la Ciencia que guardan esos Mundos Maravillosos,

que son otras tantas Universidades Planetarias que os están esperando.

Vosotros a los que vengo doctrinando, ya no limitáis la vida tan solo a la Humanidad Terrestre; aceptáis la Pluralidad de los Mundos Habitados, Aceptáis la Ciencia de otras Orbes, Aceptáis la perfección de las Leyes del Creador: por lo tanto analíticamente vuestra mente se ha ido dilatando, para al final comprender que en mi evangelio no entra el misticismo, porque este, sujeta los vuelos Infinitos de la Mente y le impide razonar.

Comprendéis también, que en estos Mundos Maravillosos que equilibran a la Tierra, en ellos se vive la Fraternidad.

En esos Mundos, todas las humanidades son altamente Evangelizadas y lo manifiestan; en el equilibrio de la ciencia constructiva; en la equidad con que se gobiernan; en la igualdad y el respeto por la vida; en el respeto al derecho ambiente en cada Criatura y en la Armonía constante.

Ese es el Patrón de Vida que observan esas Criaturas altamente Espiritualizadas y profusamente desarrolladas en la Ciencia. Y estas son las Metas que alcanzará el hombre futuro del Tercer Milenio, cuando sepa transformarse en el Súper Hombre, potencializado por el poder del Espíritu Creador.

Esta es la Meta que mi Evangelio pretende marcaros, y que será en la Tierra, cuando al fin cerrado un Ciclo Evolutivo, estéis bajo la égida de la Nueva Era y bajo el auxilio amoroso de esas Criaturas.

Uníos mentalmente, para que la fuerza de vuestro pensamiento ilumine por siempre vuestras vidas.

LA PAZ SEA CON VOSOTROS

Cátedra de REVELACION correspondiente al domingo 23 de enero de 1966. Tomada en cinta magnética.

Cuando te encuentres dispuesto a penetrar al Reino el Conocimiento, Búscame, y podrás encontrarme, como Luz Redentora que pretende Iluminarte.

Cuando te sientas dispuesto a escalar los peldaños que esperan a las Almas Bienaventuradas, que han comprendido, que su Reino no es el Mundo de las cosas ficticias, prepárate a escalar. Porque como Maestro, vengo a entregarte la Escala ASCENDENTE POR LA CUAL PODRAS PENETRAR a ese Reino, en donde el Alma se Sublima, se agiganta y brilla con las espléndeles del Espíritu.

Cuando te sientas capacitado para iniciar la búsqueda sobre ti mismo toma entre tus manos la Enseñanza que Sublimará tu existencia que normará los pasos de tus hijos y que te abrirá una Nueva Senda; porque en este tiempo de Rectificación, todavía no comprendas a qué has venido, qué es lo que buscas y hacia dónde debes ir.

Y cuando te sientes capacitado para realizar mis conceptos, entonces comprenderás, que perdiste un tiempo precioso en esta edad de Revelación.

TIEMPOS DE REVELACION Y DE RECTIFICACION ESTAS VIVIENDO, Y AUN ME preguntas: Maestro, y como serán los tiempos preanunciados a través de labios mediadores!

Y en esta mañana, voy hablarle a tu Espíritu Consciente; porque una página más, estoy entregando para que se grabe en tu Subconsciente. Una Enseñanza más que por su sencillez, lleva grandeza; lleva matices profundos, para que tu mente abierta sepa tomarlos, entenderlos y practicarlos.

Esta Lección tiene matices de Revelación para las Generaciones futuras y tú, que hoy con tanta negligencia acudes a escucharme en el mañana, sabrás apreciar este tiempo que viviste. En ese mañana turbulento que te espera; cuando te encuentres EN EL ABRUPTO DE LA SERRANIA en el que TUS PUPILAS NO PODRAN CONTEMPLAR LA LUZ SOLAR. Entonces, cual un eco

sonoro, llegará a tus oídos el Mensaje profundo, que durante tantos años, YO estuve repitiendo.

Porque, **YO SOY EL REVELADOR DE TODAS LAS EDADES**, y antes que los Mundos fuesen hechos, YO estaba en la Luz y sigo siendo en la misma Luz. Antes que la creación constante que tu admiras fuese hecha, YO estaba en la misma; y tan me encuentro en las profundidades marinas, como me encuentro en los Éteres, como vibración latente de Energía Viviente. Me encuentro en la Vida, que por doquier y en distintos estados Elementales, se va metamorfoseando también.

Mas, por la limitación de tu mente no, alcanzas a comprender, hasta dónde abarca el sentido expresivo de la Presencia Mía: pero el tiempo llegará en que puedas profundizar estos, Conceptos, que hoy te niegas a aceptar.

Llegarán los tiempos, en que las entrañas de la Tierra gimiendo y sacudiéndose te despertaran también. Y el amanecer que contemplas, será un amanecer cubierto de densa neblina. Las auroras luminosas que hoy se levantan al Horizonte no podrás verlas ya. Como tampoco el panorama de la Ciudad dormida y el ajetreo constante de la vida moderna, nada de esto podrás observar en torno tuyo.

En el mañana cuando tu despertar sea en las montañas, solamente podrás observar **UN ETERNO OCASO GRIS; UNA ETERNA NOCHE; UN SOL QUE SE LEVANTE EN ORIENTE CUBIERTO DE CRESPONES DE LUTO; UN CIELO TACHONADO DE ESTRELLAS EN PLENO DIA; NO OBSTANTE, QUE TU OJOS CONTEMPLAN EL ASTRO REY EN EL CENIT**, porque el Sol, aun cuando en el Oriente se levanta no podrá darte Luz y solo el Zig-zag del Rayo y la ronca voz de la tormenta, en tus oídos sonará.

Este amanecer que anunciándote ya estoy, piensas, que no pasarán muchos años para que empieces a evitarlo, Piensa, que la Tierra está pasando de una edad a otra y cuando marqué el solsticio de Invierno, estos acontecimientos serán sobre ti mismo. Y tú, cual espectador, los vivirás. Por eso en esta edad, en que te prestas para acercarte a mis escuelas, es tiempo que aprendas el

valor de mis Conceptos, porque tiempos de rectificación, de transición, de revelación y cumplimiento estás viviendo.

Tres tiempos ha tenido la humanidad para que madure mentalmente; tres tiempos han pasado, a raíz del inicio de la Civilización Adámica. Tres tiempos graduales, dentro de las reencarnaciones que os ha tocado vivir. Y Estas, ha establecido el grado de madurez, para que en esta edad pudieseis aprovechar, todo el conocimiento que por distintos labios, estoy entregando al Mundo.

El primer tiempo, lo utilizó la Humanidad, para volver a organizarse, a Raíz de aquellos Cataclismos donde perecieron, los que estaban llamados a sucumbir en esa edad.

Esa edad terminó y en el inicio del Signo Zodiacal de Piscis la Humanidad vivió desaprensivamente y se desarrolló tan solo en el cultivo de los bienes terrenales. En ese entonces, nació la idolatría; fecundizó ésta; florecieron las ambiciones más absurdas, en aquellos, que cual remanentes de la Civilización anterior, venían peregrinando y tomando nuevos cuerpos de manifestación sobre la Tierra.

En esa edad se incrementó la división de la castas; por principios idolátricos; la división por principios gubernativos, que establecían el dominio del Hombre sobre sus vastos territorios, que ya empezaba a sentir, como parte de su propiedad.

El primer tiempo, y esa civilización remanente de la Adámica, vino en degeneración a mas tiempo pasaba. Inicios, la Era de Piscis, segunda Etapa de tiempo para los remanentes En esa Edad, como se desarrollaron las Criaturas! ¿Dieron acaso oídos a la Voz preclara de los Mensajeros? ¡NO! porque nunca, han aceptado la Voz del Cosmos que en distintas formas se ha dejado escuchar.

En el segundo tiempo que marca el segundo paso hacia el progreso, continuo, y la Humanidad seguía su marcha, sin haber aceptado el llamado Evangélico.

La marcha de los tiempos es inexorable, y el conjunto

Humano moviéndose dentro del mismo tiempo, ha venido suscitando la misma rebeldía de todas las edades. Y si el pasado, al finalizar la edad de Tauro y al iniciarse el período de la Edad Ariana, se suscitaron los grandes cataclismos, hoy que termina la edad de Piscis y principia la Edad de Acuario, sucederá lo mismo.

Cada vez que en la tierra, se termina a un Ciclo, y da principio otro, ésta va pasando por nuevas zonas energetizadas que le auxilian para transformarse dentro de la Ley de Evolución, y manifestar así el proceso a que está sujeta toda la creación y la Tierra pasando por esas está trazando un círculo perfecto dentro de la misma traslación que observa; el Sistema Solar en la Vía Láctea, donde vuestro Sistema, es a manera de una Arenilla Cósmica.

Este paso trascendente, no solamente se hará en las costras del Subsuelo afectado por las conmociones sísmicas; mas si haráse sentir, desde el interno de la Conciencia de los Seres que la Habitan, para que esos sacudimientos, despierten las Humanidades que la pueblan y puedan brillar bajo la acción de la consciencia despierta.

Estos sacudimientos son de Imperancia, para las Humanidades reacias que Se aferran a vivir dentro de los círculos de Magnetismo viciado; círculos que se romperán, para que emerja la Simiente nueva.

La transformación del Mundo, es una realidad, y debéis considerarla acorde a todas las transformaciones, que sufren las formas originadas en la misma fuente de donde nace la vida; la vida que se va metamorfoseando y que va respondiendo a la Fuente de Sabiduría Universal.

De esta manera, la Tierra pasando por esa Etapa decisiva tendrá que sacudirse desde las entrañas, para arrojar fuera de sí, las fuerzas negativas que la atan a los campos de Naturaleza primaria Elemental.

La tierra, ya tiende a delinearse bajo nuevas rutas que le llevan a Iluminarse, para recibir la energía vibrante de las Mentas Sublimadas, que colaboran, dentro del Plan Universal, y que van

estimulando todos los principios energéticos que forman los Mundos Elementales.

Vosotros no concebís como se realiza el Plan Supremo y desconocéis el auxilio Amoroso que los Planos Superiores prestan para los Reinos Elementales. Y cada vez que un mundo Joven pasa de edad a otra, recibe el auxilio benefactor de esas Mentos que lo van estimulando para que pueda alcanzar una etapa de Superación.

La Tierra se está preparando para el momento en que todo se transmute. Y en la misma forma, en que caen los cascarones de una simiente, para dar paso a la germinación; así la Tierra tendrá que arrojar fuera de sí, las cortezas astrales que le vienen sujetando, y del seno de la misma, pueda emerger la simiente Luminosa de la Nueva Raza que la poblará, bajo una nueva estructura basada en la Superación Conciencia Espiritual de cada Ser.

La Conciencia Suprema, tendrá que brillar, porque vosotros, sois simiente Cósmica; y así os encontraréis cual simiente concreta, vuestra transformación, tiende a delinarse ya para el futuro.

En un tiempo, fuisteis emanados del Árbol de la Vida Universal como Simiente Purísimo que traíais consigo como preliminares de la Sabiduría y de la Ciencia. Más ese brillo se opacó, al haber creado vosotros esa Ley Causal; pero es el tiempo, que de vuestro interno brote el torrente de Luz que transformara, la densidad de vuestras propias Vidas.

La Tierra fue creada: tomó impulso, creció, desarrolló, se enfrió y albergó la Vida de los Reinos Elementales, En tanto que vosotros, como Simiente Cósmica que érais os densificasteis al cubriros de velos y más velos de vitalidad orgánica Animal y os convertisteis en Simiente concreto; pero seguisteis equilibrándoos en las Matrices Astrales, que siguen respondiendo al magnetismo Planetario. Y se impone para que podáis pasar a otro estado de Conciencia el rompimiento de cuanto se imanta al magnetismo viciado, por los estados de organización interior que en la Tierra existe.

La transformación del Mundo está plasmada en el Plan Supremo, donde no cabe la equivocación. Y estos acontecimientos

serán sobre todo género Humano sin respetar dinastías, castas, credos y nombramientos porque todos formáis parte de la Creación: las Leyes Universales, son de Justicia, y responden al que se acoge a ellas.

Mas vivisteis al margen de las mismas, las consideráis injustas y sin amparo os sentís.

Si pudiéseis conocer, la trayectoria vuestra desde que sois Habitantes del Planeta, aceptaríais, que habéis desvirtuado vuestro origen Supremo. Creásteis una Ley Causal y os internásteis en la forma material, Creásteis un tiempo diferente; Pasásteis inconscientemente por la Tierra, habéis vivido una serie de veces pero nunca habéis cumplido con la Ley Universal.

Y en el constante renacer, quedásteis convertidos en peregrinos del Planeta; mas apenas si estáis despertando al conocimiento, de que estáis al fin del Ciclo Planetario.

La humanidad ha continuado su marcha dentro del factor tiempo que inmutable es. La tierra, se está acercando lentamente, como se acercan los cuerpos que en el espacio van siguiendo una ruta. El sistema Solar ha ido recorriéndose en un campo gigantesco que le lleva, a cerrar un Ciclo perfecto, dentro de la Galaxia que la sustenta. Y los planetas que lo equilibran; han ido luciendo sus colores áuricos procesados por la acción Fraternal de las Humanidades que lo pueblan: solo la Humanidad Terrestre, el color que ha procesado y que luce en el Aura Planetaria, es la densidad y las Tinieblas.

Nubes gigantescas de color Jacinto bermejo, son las que se levantan en el Horizonte Planetario. Inmensos nubarrones anunciando la tormenta, son las que lo cubren, porque habéis propiciado hambre, Guerra. Peste, Desolación y Vicio: mas no obstante ello, aun así, habrá una tregua para quienes deseen rectificar.

Un compás de espera para quienes se amparen a la Justicia Universal. Por eso he dicho: **QUE LAS AURORAS QUE OS ESPERAN, NO SERAN LAS LUMINOSAS, NI SERA EL AMANECER BRILLANTE QUE HOY TENEIS EN LAS**

MAÑANAS PRIMAVERALES.

En los próximos años habrá de todo, menos el Pan tierno en vuestro mesa. Menos el lecho suave y tibio que os brinda el descanso para vuestros miembros fatigados. Pensad hoy lo tanto, que tendréis que aprender a prescindir de todo, porque hoy, la relatividad del tiempo en que vivís, os impide pensar lo que en el futuro será una realidad, porque os amparáis en la inconsciencia y os negáis a abrir los ojos a la realidad que está sobre vosotros.

La llegada de los tiempos aunada a la transformación Planetaria, traerá en consecuencia, que las criaturas de las distintas Razas, semejando avalanchas Humanas se confundan entre sí. No habrá tiempo de reposo; no tendréis tiempo de pensar en nada de lo que hoy relativamente os detiene. No podéis pensar en las nimiedades de la vida moderna, que hoy os torna individualistas. Y éstos serán el despertar más doloroso de las Almas, que hoy se encuentran atadas a la lobretez de su inconsciencia misma.

Muchos consideran: que por tener una edad avanzada, ya no van a palpar estos acontecimientos. Mas YO os digo: que tendréis la oportunidad de palpar esta Lección, que se grabará en vuestro Subconsciente, y aun cuando dejéis el Mundo de las Formas Físicas, estaréis como espectadores en el Espacio: y la Lección que no pudisteis vivir en la materia, la tomaréis aun cuando estéis en cuerpo Álmico; porque es la Ley la que se impone; es el cumplimiento de la misma, que desea, el que todas las Almas hagan de su propiedad esta Lección, para que puedan normar su existencia en el futuro.

El alma humana, es rebelde y se encuentra saturada de la vibración del Orden negativo, recogidas al paso de sus tantas vidas. Y esta Alma tiene que Sublimarse; tiene que acrisolarse para que pueda alcanzar otro grado de adelanto, bien porque lo viva en la materia, o bien porque lo recoja en su retina Astral. Y qué dolor para el Alma! que se encuentra sin cuerpo, contemplando los acontecimientos en la Tierra que estremecerá a todos los Humanos.

¡Qué dolor para el Alma! que en el espacio esté sin poder tener una ayuda bienhechora a los que ya empiezan a sentir como hermanos. ¡Qué dolor para el Alma! que contemple la devastación

y la confusión de las Ciudades. ¡Qué dolor para el Alma! que despierte a la realidad del momento, y que vea en sus seres más queridos que en la inconsciencia iban, y fueron sorprendidos por los acontecimientos, en el festín de la noche. ¡Qué dolor para las Almas que en el Espacio estén cual especuladores!.

Estas, cuando despierten a la realidad del momento, se darán cuenta que sus seres queridos en la Tierra, perdieron el tiempo lastimosamente o durmiendo estaban. Porque entonces, éstas Almas desencarnadas, no tendrán medio para despertar a la familia Humana. Y los que dormidos estén, serán sorprendidos por los acontecimientos y despertarán deseando ponerse a salvo. Y cuántos otros serán sorprendidos en una noche de crápula, y sucederáles lo que a aquella civilización Atlántida, que fue sorprendida en sus noches de orgía por los acontecimientos telúricos.

Vosotros, los que formáis esta Gran Familia, tendréis que despertar muy dolorosamente; porque, ya tendréis mucho por quien llorar; ya tendréis mucho por quienes sufrir y tendréis mucho tiempo que lamentar; porque entonces comprenderéis, que esta época y estos momentos en que veníais a escuchar mi Mensaje, fueron los momentos más felices de vuestra existencia.

Ya no tendréis Paz. Ni tendréis la abundancia del Pan en la mesa. Ni tendréis la abundancia del Líquido precioso que apaga vuestra sed; porque los Elementos se volverán contra el Hombre.

LOS ELEMENTOS SE VICIARAN Y NO PODREIS UTIUZARLOS YA. Y la Ciencia: ¿Qué hará la Ciencia para remediar el Hambre y la necesidad que en la Tierra cual espectro gigantesco amenazante esté? LA CIENCIA HABRA CUMPLIPO SU COMETIDO: HABRA ENVENENADO CON LA RADIOACTIVIDAD Y EL ESTRONCIO, LAS MISMAS AGUAS Y SENTIREIS QUE TODO ESTA VICIADO Y VIBRANDO LA ATMOSFERA BAJO LA DENSIDAD TERRIBLE, QUE VUESTRO SISTEMA NERVIOSO ESTALLARA, Y OS SENTIREIS ANSIOSOS DE ABANDONAR EL MUNDO DE LA MATERIA: MAS NO SERA POSIBLE PORQUE AQUELLOS QUE TRATEN DE TRANSPONER EL HUMBRAL, EN CREYENDO QUE EL SUFRIMIENTO SOLO ESTA SOBRE LA TIERRA, SE EQUIVOCARAN PORQUE AUN CUANDO EL ALMA DEJE LA MATERIA, DARASE CUENTA DEL ESTADO DOLOROSO QUE EN

LA TIERRA SERA UNA REALIDAD.

Y LAS AGUAS GEMIRAN, Y LAS MISMAS DESBORDARANSE DE SU CAUCE. Y LAS ENTRAÑAS DE LA TIERRA, CLAMARAN TAMBIEN. PIDIENDO AL HOMBRE CLEMENCIA PARA QUE NO SIGA VIOLANDOLAS EN SU CIENCIA TERRORIFICA.

La transición del Mundo Tierra está Plasmada en el Astral. Y el paso que la Humanidad tiene que dar, también está Plasmado en el Astral; porque esta simiente que en un tiempo fuera Simiente de Luz, tiene que volver a convertirse en Simiente de Luz. Y si os encontráis densificados por las vibraciones Planetarias, los sacudimientos os auxiliarán para el despertar de vuestra conciencia.

Vibrad por lo tanto en la Eternidad del Tiempo, y dejad de vibrar en la relatividad del mismo que os sujeta.

Aceptad, que antes de ser Materia. Fuisteis Espíritu.

Antes de ser Trilogía, fuisteis Dualidad. Y como Unidad Espiritual fuisteis creados; por lo tanto debéis acoplaros a la Eternidad del Tiempo perfecto.

Hoy sois Trilogía, pero vuestra Alma, tendrá que dar un paso hacia adelante, para que pueda identificarse con la Unidad del Espíritu que la formó.

Vuestra Alma, tendrá que aprender por Ley Imperativa, lo que por Ley de armonía, no ha aceptado como realidad.

En este mensaje, os he entregado una Revelación mas por eso Estoy hablando a los que sin estar presentes, están conmigo. Pues no olvidéis que, NI SON TODOS LOS QUE ES TAN, NI ESTAN TODOS LOS QUE SON, Y MUCHOS SIN ESTAR PRESENTES, ESTAN CONMIGO.

LA PAZ SEA EN VOSOTROS